
 

 

 

 

 

 

過半数代表者組合員意見交換会 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日、中央本部会議室において、各職場で過半数代表者として選出されている組合員に 

集まってもらい、意見交換会を行ないました。 

 

・かしま号、他支店が担当するようになって行路編成しづらくなった。 

・鹿嶋支店、館山支店は、平均 7時間 10分を超えてきた。仕事量は増えている。 

・安全衛生委員会の開催状況。開催議事録の様式を会社統一にした方がいいのでは。 

・新たな行路を、事前に職場代表に相談してくれる職場としてくれない職場がある。 

・仕事づくりを変えるのであれば、会社は職場代表に事前に提示するべきではないか。 

・会社全体の仕事量が増えている中で、平準化は意識していかなければならない。 

 

出た意見をもとに、今後も職場の改善に向けて、会社と議論してまいります。 
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